

# *Les funérailles du Général de Division Enrique Carrera ont lieu à Cuba*

---



La Havane, 20 mars, (RHC)- Le Héros de la République de Cuba, le Général de Division Enrique Carreras, l'un des plus remarquables fondateurs de la Force Aérienne Révolutionnaire a été inhumé hier au cimetière Colon, de La Havane.

Prononçant le panégyrique, Samuel Rodiles, président de l'Association des Combattants de la Révolution Cubaine, a rappelé la vie révolutionnaire d'Enrique Carreras dans laquelle les combats de la Baie des Cochons occupent une place très importante.

Samuel Rodiles a insisté sur l'honnêteté, la noblesse et la modestie ainsi que sur le dévouement et la discipline d'Enrique Carreras qui perdureront à jamais et serviront d'exemple aux générations présentes et futures de révolutionnaires.

Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, et le président Raúl Castro, ont envoyé des gerbes de fleurs au Panthéon où reposent les restes d'Enrique Carrera.



**Radio Habana Cuba**